

Stadtwerke Hanau

Energiespar-Check zeigt Potenzial

[30.09.2013] Eine kostenlose Energieberatung bieten die Stadtwerke Hanau an. In über 600 Beratungen wurde deutlich: Bis zu 30 Prozent Strom könnten die Kunden einsparen.

Die Stadtwerke Hanau (SWH) haben ihre Energiesparberatung ausgebaut. Über das gewohnte Angebot im Kundenzentrum und das Internet hinaus bot der kommunale Versorger den Kunden in den vergangenen Monaten einen kostenlosen Energiespar-Check direkt in den Wohnungen an. Laut SWH fanden im Rahmen dieser Aktion mehr als 600 Beratungen statt. Dabei wurde festgestellt, dass sich bis zu 30 Prozent des Stromverbrauchs einsparen lassen, wenn die Kunden die bei der Energieberatung unterbreiteten Vorschläge umsetzen würden. Der Energiespar-Check habe gezeigt, dass in den beratenen Haushalten noch überraschend viele Glühbirnen und Halogenlampen in Betrieb waren, die sich durch LED oder Energiesparlampen leicht ersetzen ließen. Zudem seien immer noch viele Haushaltsgeräte mit den vergleichsweise schlechten Effizienzklassen A und B im Einsatz. SWH-Geschäftsführer Steffen Maiwald sagte: „Wir helfen Energie intelligenter zu nutzen, ohne dabei auf Komfort zu verzichten. Das entlastet unsere Umwelt und den Geldbeutel der Kunden.“ Für den Chef der Stadtwerke Hanau hat die Energiewende nicht nur mit grüner Stromerzeugung zu tun, sondern auch mit effizienterem Energieeinsatz. Maiwald: „Hier gibt es noch viel Potenzial zu heben.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Stadtwerke Hanau